

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de enero de 2010
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**¡CAMBIEN! ¡CAMBIEN, EN TODOS LOS SENTIDOS! ¡CAMBIEN, PORQUE AHÍ ESTÁ TU GANANCIA
EN LA VIDA ESPIRITUAL, EN LA VIDA DIVINA!**

[20100104] La paz esté con vosotros, hermanos míos, Yo te bendigo, Yo os te doy la fuerza necesaria en este día, en esta hora, en estos momentos, porque es un gusto para mí estar con vosotros, seguir con vosotros, continuar, porque la vida es una continuidad inmensa en vosotros, como en todas las cosas, nada se acaba, nada se pierde, solamente cambia. Como habéis visto, en todos los tiempos son diferentes, este tiempo es diferente al ayer, vosotros también deben de estar conscientes de esa verdad divina, y es por eso que Yo os les invito, que vosotros allá en tu alma, en tú ser, en tu mente se reflejen. Que vuestras emociones y ansiedades por estar conmigo, se agrande más y más y puedan convivir conmigo, Yo siempre he estado contigo en todos los tiempos, en todos los tiempos que has ocupado un cuerpo, he estado contigo, aunque me has ignorado, te has vuelto el ciego, el sordo, el insensible pero Yo siempre he estado contigo, he estado con mi amada humanidad de tiempo en tiempo, porque vosotros no solamente eres de hoy, no solamente hoy estás existiendo, es que vosotros son eternos como Yo, como el Padre, como el Dios.

Pues vosotros has recorrido la faz de esta tierra y has estado en diferentes lugares, en diferentes pueblos, con diferentes formas de ser y lenguajes también, y habéis sido como habéis sido. El tiempo, el momento, deben hacerte reconocer quiénes habéis sido vosotros, las formas de ser, porque todos tu pensamientos, todo eso está guardado en vuestra conciencia, en vuestra mente, sumérjanse allí y saquen muchas cosas, saquen todo para que conozcas las raíces de tu vida, de tú ser.

Amados míos, solo les pido que se apacienten, que calmen y que solamente te sumerjas en ti mismo, no es tiempo de ver hacia afuera, de ver las cosas hacia afuera y de fijar tus ojos, tu mente, que aquello que ves va a salvarte, no, mis bien amados. Son tus nuevas formas, son tus nuevos cambios divinos, tú ser, debes sentirlo como una responsabilidad propia. Pues hoy, hoy que estás conmigo, Yo os te digo todo esto, porque ya no quiero más que deambules en esta vida. Vivir conmigo es hacer, es ser como Yo. Vosotros me conocerás, no con estos ojos materiales, y no debes oírme con estos oídos materiales, ni quererme sentir con tu cuerpo, para que tu cuerpo me sienta, tienes que sentirme tú como ser. Amados míos, y para que digáis que estás conmigo, os tienes que verte haciendo como Yo os he hecho, y tienes vosotros más qué hacer de lo que habéis visto que Yo he hecho y ¿sabéis por qué? Porque son tantas tus deudas, son tantos tus compromisos, es tanto el desamor donde han andado, es tanto, que todo eso tenéis que hacer porque eso es el levantamiento del espíritu, del ser.

Amados míos, por eso os vengo a prepararles el camino y vengo a decirte que, en verdad, cómo sé está conmigo. No es la palabra, no es la vestidura material, no son las monedas materiales, ni tampoco es la pobreza, no es el no tener nada, no, **ES QUE TÚ TE RECONOZCAS COMO EL SER DIVINO, COMO EL SER AUTÉNTICO, COMO EL PODER EN ACCIÓN**, y cuando hagas esto, estarás

culminando una parte de tus incertidumbres, de tus ignorancias de la vida. Amados hermanos, no se engañen a sí mismos, creyendo estar conmigo y todavía no están, por eso vengo a vuestro lado, porque vos me invitas, porque quieres saber de ti, entonces, por eso vengo a estar contigo. No es con asistir, ni con no asistir, solo es tu labor, tu constancia en tú ser de conocerte, tu ansiedad misma por saber que eres un ser, un espíritu, que es lo mismo, por saber que tú eres el Creador de tus entornos, de tu vida, por saber que de nada careces, y si careces hoy, es porque te ha nublado la ignorancia, hay nubes en tú ser.

Pero vosotros son el poder actuando, es porque cambiaste de ritmo, quisiste experimentar una vida diferente, entonces, convertiste el amor en desamor, la paz en no paz, la felicidad en no felicidad, el estar sano en estar enfermo, y así fuiste manchando, de tiempo en tiempo, por tu gran experimentación, hasta que olvidaste que siempre eres el poder, y que solamente lo que pasó, fue los cambios que hiciste, que hoy, en este momento estás para enderezar tus caminos, si os queréis estar conmigo y disfrutar de este reino, de esta vianda espiritual. Amados hermanos, pues entra, sumérgete en esta aurora, en esta luz inmensa, penetra amados míos, porque las puertas están abiertas para todo aquel que se disponga a investigar su propia vida.

Déjeme decirles que vosotros, estás sumergido en un mundo material, porque piensas como material, porque no piensas que vos lo haces todo, porque te llevan cosas, te llevan y estás y piensas que ellas son toda tu felicidad. Para estar conmigo, tienes que dismantelar todo en tu mente, reciclarlo, transformarlo. Todo lo invertido, hacerlo, convertirlo en esta verdad absoluta, y **SER COMO ES EL PADRE DIVINO, EL PADRE DE TODAS LAS COSAS, EL HACEDOR, EL CREADOR DE ESTE UNIVERSO.**

Amados hermanos, pues esta es la hora, sí así lo decides en tu alma, en tu mente y en tu corazón. Es el momento de dar un paso, es el momento de cambiar, pues, de transformar tus cosas, porque vosotros, habéis estado engañados por muchos tiempos, creyendo estar conmigo, sin estarlo, porque haces las cosas diferentes a mí. Si Yo les hablare tan solo de cada uno de vosotros, si me convirtiera Yo en el juzgador de vosotros, ni pensarlo. ¿Qué bueno tendrías? ¿Qué bueno sacaría Yo de ti? Lo único que Yo sé, es que eres un ser poderoso, eres un ser poderoso, hermanos, que con tu poder has todas las cosas. Hoy en este tiempo, has estado desequilibrado, has estado destemplado en tú ser, que no sabes qué hacer, no sabes cómo calmar, cómo controlar tu vida, pero aquí estoy Yo, mis bien amados, solo escúchame, solo siénteme, solo obsérvame con tus vistas de tu espíritu, de tú ser.

Hoy, ya lo sabéis todos, ya lo sabéis, mis bien amados, pues hoy, tienes que hacerte a otros menesteres como ser, que es hacer. ¿Por qué, pues, no cambias las cosas? Tan siquiera en tu mente ¡Cámbialas! Cambia todas tus formas. Vence ahí primero, y cuando venzas ahí, con facilidad harás las cosas aquí en tu tierra. Pero ya actuarás como un ser autentico, sin turbación alguna, pero hoy, véncete, porque vosotros tenéis todavía lujurias, codicias, prepotencias, vosotros tenéis todavía, vosotros eres no afinidad, no ternura, vosotros no eres aquello. Deja salir el amor, la paz, la verdad de tu interior, de tú ser, déjalo que brote y se ponga en tu exterior y eso moldee las cosas que han hecho negativa o equivocadamente.

Podrás engañar a otros, a todo los que ves por fuera, a todos los que te ven por fuera, pero a ti mismo, jamás, a ti mismo no puedes engañarte porque tú sabes lo que haces. Por eso os dije: no habrá más juez en tu tierra, solo tú mismo seréis tu propio juez y tú te juzgas y te has de juzgar. ¿Qué piensas? ¿Qué haces? ¿Qué no haces? ¿Qué no piensas? Eso, vosotros lo sabéis. No hay jueces en tu vida, solo tú eres el juez de ti mismo.

Amados hermanos, para que tu exterior cambie, tu interno, todo, tienes que cambiar vosotros, porque mi amada humanidad espera que todo cambie, todo lo que ven cambie, y eso no lo verán hasta que cambien a sí mismos, porque todas las cosas de afuera vienen de adentro del corazón, han salido de adentro del corazón y se han puesto delante de ti. Para que eso cambie, vosotros tendréis que cambiar primero. Y si hablamos del mundo, de todo el mundo, de esta faz, de esta tierra, de todos los que están aquí, todos tendrán que cambiar y ponerse en sintonía consigo mismos y con la vida, y todo cambiará. Volverán a crecer los árboles, volverán a dar sus frutos como era al principio de la vida, podrás vivir en un reino aun estando en la tierra, pero eso, vosotros seres, así como

vosotros lo cambiaste, así también lo debes volver al cambio original, a la posición correcta de vuestra vida. **HERMANOS, PUES HOY ¡CAMBIEN! ¡CAMBIEN! ¡CAMBIEN VOSOTROS! PERO CAMBIEN DE VERDAD, YA DEJA DE ENMASCARARTE, DE TENER MIL MÁSCARAS, OLVÍDATE DE ELLO, RAZONA Y SOLO MUÉSTRATE TAL Y COMO ERES, SOLO MUÉVETE A TUS CAMBIOS, EN TUS CAMBIOS, ESPERANDO QUE TUS CAMBIOS SEAN CON TODA LA RAZÓN DE TU VIDA, CON TODA LA COMPRENSIÓN, Y CON ESTE SABER DE DÓNDE VAS, CON EL SABER DE QUE ESTÁS VOLVIENDO AL PADRE OTRA VEZ.**

Hermanos amados, esta es la hora si así, lo deseas vosotros; aquí ha llegado el momento si, así lo crees vosotros. Todo se hará, todo está puesto en vosotros, falta de vosotros tomarlo y entrar a ese mundo, y así, navegar por este mundo divino. Hermanos, he aquí pues, **¡CAMBIEN! ¡CAMBIEN, EN TODOS LOS SENTIDOS! ¡CAMBIEN, PORQUE AHÍ ESTÁ TU GANANCIA EN LA VIDA ESPIRITUAL, EN LA VIDA DIVINA!** Hermanos, **¡ESCÚCHATE! ¡ESCÚCHATE VOSOTROS! SI TE ESCUCHAS, ME ESCUCHAS. SI TE HABLAS, ME HABLAS. SI TE VENCES, VENCES LO EQUIVOCADO DE TU VIDA,** vences a tu prepotencia, la que rige en tu alma, en tu vida, a la que has tomado para distinguirte con tus hermanos.

¡Ay, hermanos míos! Cuídense pues, ya sabéis como es estar conmigo, ahora, ponlo en práctica en tu diario vivir, ponlo y entonces ya sabrás que siempre estoy contigo, pero es ahí donde te sentirás, te verás, donde sabrás si estás o no estás. No es necesario que Yo os se los diga, eso vos lo sabéis, vos lo sabéis hermanos amados, y vosotros sabéis si están en la práctica o no lo están. Hermanos, hay mucho qué hacer, vosotros tenéis mucho que hacer con tu ser, con tu mente, con tu alma y con todo lo que vos sabéis de ti, con tus hermanos, pues ya sabéis que vosotros eres espíritus auténticos, lo sabéis amados hermanos, pero ¿qué haces? ¿qué estáis haciendo? ¿en verdad, estás ahí en el camino? Obsérvate, siéntete. Ves que hay mucho que practicar, y estás puesto en el lugar de práctica y no lo haces. Tienes a tu lado todas las cosas para hacer, para cambiarlas y no las cambias. Ya sabéis que tienes que cambiar y no cambias, sabéis que tienes que transformar y no transformas, sabéis que tienes que hacer, que pulir esa mentecita para estar en acorde contigo y no lo haces, sabéis que tienes que vibrar en tu alma y tampoco lo haces.

Cuántas cosas hay aquí en tu mundo que necesitan de ti porque son tuyas, y no estás con ellas, ni ellas contigo, porque así se han vuelto, así han hecho la indiferencia, han hecho esa indiferencia y así las barreras surgen, que vos no crees que todo es tuyo, y que si las cosas están como están hoy contigo, es porque vosotros así lo han hecho. Ves cuantas tenéis que hacer en tu vida, ves que vosotros eres el poder y que solamente basta que vosotros transformes, porque nadie les va a transformar la vida, tú mismo la has transformado, y tú tendrás que hacerla otra vez a tu vida, a tú ser. Amados míos, he aquí pues, que Yo te mando a trabajar, Yo te mando a trabajar a que sigas mis pasos, Yo siempre estoy trabajando, siempre, porque soy eterno.

Hermanos míos, eres tú el que estás distante de mí, el que no estás en acorde de mí, eres tú mismo el que estás perturbado, el que te has sometido, has hecho a la ignorancia y ella vive en ti, has hecho el desamor y él vive en ti, has hecho el no puedo y ello vive en ti, y así, acuérdense que han hecho muchas cosas y ello vive en ti, pero que hoy, ha llegado la luz a la oscuridad, alumbrar para que haya claridad, y la oscuridad se convierta en esa luz. Amados hermanos, no es que van a comenzar, no, es que siempre lo han sido, no es que vas a comenzar a obtener el poder, no, es que tú eres el poder y con el poder que tú eres, has hecho, has transformado las cosas solamente es que hoy, estás comenzando a hacerla otra vez a tu lado, lo que parece que está perdido, aparece, no hay nada perdido, hermanos, nada se pierde. Si tú vieras ahí en tu conciencia lo que está guardado, ahí está guardado todo los pasajes de tu vida, y hoy, si vosotros la revisaras solo son historias de tu vida, así están convertidas, porque dentro de ti existe esa gran biblioteca donde están guardados todos los archivos, todo lo vivido en tu vida.

Amados míos, en verdad, más cosas quisiera Yo hablarles, decirles de vosotros mismos, pero como os te vuelvo a decir, la mies es mucha, los odres muy pequeños. Amados hermanos, por eso Yo hasta aquí, Yo os te dejo este mensaje de amor para tu vida ies tuyo, tómalo! Pero tómalo de verdad y

pónganlo en función, ¡trabajen con él! Si eres mentalista, si eres de aquí de esta escuela espiritual, pues todo esto es.

Está perdido este mundo, ésta humanidad, es tiempo de reconciliarles, pero si vosotros no estáis reconciliado contigo mismo, ¿Cómo podrás reconciliar a tus hermanos? Si vosotros no eres humilde, ¿Cómo les hablarás a tus hermanos que sean? Si no eres la paz, ¿Cómo les hablarás a tus hermanos que sean? ¿Ves? Ves que todo, si vosotros no eres aquello, no podrás hablarles, y si les hablas hoy, solo será una ignorancia más en tu vida, de tu vida. Espero que mis palabras te estén causando ofensas, amados hermanos, para que vosotros podáis brincar al cambio, y espero que sepas narrar de tu vida, las cosas. Espero que conozcas, que sientas con qué fin vengo a hablarte así.

Hermanos míos, hasta aquí os dejo pues este mensaje, porque vosotros todavía son como odres, como esos vasos tan pequeños, y la mies es tanta, la sabiduría es mucha, pero vosotros no podéis, la ignorancia podría resucitar si Yo te diera más de la cuenta. Hermanos amados, como tu mente no está elevada, no está inclinada al saber, al buscar, al sentirte cada momento más, entonces, es por eso que no te puedo dar más de lo tuyo, porque todas las cosas que Yo os te digo, son tuyas, amados hermanos, son tuyas. **UN DÍA, ESPERO NO MUY LEJANO, PODÁIS ENTENDER Y PODÁIS RECONOCER QUE YO SOY TÚ Y TÚ ERES YO.** Hermanos, y que no hables del Cristo, que hables de ti, porque tú eres el Cristo, pero analiza hoy, ¿Qué Cristo eres? lo eres, lo son, pero, ¿Qué son? ¿En qué están invirtiendo la fuerza, el poder, el magnetismo, el saber, ¿En qué lo están invirtiendo? Lo son, pero son como si fueran Cristos negros. Hermanos, hermanos míos, Yo así les vengo a decir, porque así son vosotros, son Cristos negros. Solamente analicen por qué os les digo esto.

Benditos sean, hermanos míos, y para siempre, pues, para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.